
Pièces Studio

Superficie 19 m²

Référence 5503

Prix 199 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Dans l'un des quartiers les plus prisés de la Côte d'Azur, au coeur d'une très belle

résidence  au  Cap  d'Antibes,  découvrez  ce  studio  entièrement  rénové  avec  des

prestations de qualité.  Le bien se compose d'une pièce de vie lumineuse ouverte

sur un agréable jardin privatif  de 22 m2, idéal  pour profiter  du calme et  du climat

méditerranéen  en  toute  intimité.  La  cuisine  américaine,  entièrement  équipée,

s'intègre  parfaitement  à  l'espace  avec  des  lignes  modernes  et  des  matériaux

soigneusement  sélectionnés.  Une  salle  d'eau  contemporaine  ainsi  qu'un  WC

complètent le confort de ce studio, pensé pour ...

In one of the most sought-after areas of the Côte d'Azur, in the heart of a beautiful

residence  in  Cap  d'Antibes,  discover  this  fully  renovated  studio  with  high-quality

amenities.  The  property  features  a  bright  living  room opening  onto  a  pleasant  22

m2  private  garden,  ideal  for  enjoying  the  peace  and  quiet  of  the  Mediterranean

climate  in  complete  privacy.  The  fully  equipped  open-plan  kitchen  blends

seamlessly into the space with its modern lines and carefully selected materials. A

contemporary bathroom and toilet complete the comfort of this studio, designed for

practical use in everyday life ...

AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES
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